

# Implementasi Metode Tartil dalam Membaca Al-Qur'an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang

*by* Nia Putri

---

**Submission date:** 15-Oct-2024 02:47PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2485858646

**File name:** fix\_senin\_23\_nia\_Journal\_Template\_AI-Ulum.docx (41.85K)

**Word count:** 2254

**Character count:** 13769

20

## Implementasi Metode Tartil dalam Membaca Al-Qur'an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang

11

Nia Putri, Salmiwati Salmiwati

Universitas Islam Negeri Sjech Muhammad Djamil Djambek Bukittinggi

Email : [nia171478@gmail.com](mailto:nia171478@gmail.com), [salmiwati73@gmsil.com](mailto:salmiwati73@gmsil.com)

21

**Abstract.** Based on the background of the problem that the author puts forward, namely that the author focuses on the problem of the implementation of the tartil method in reading the Al-Qur'an at TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang. This research is a type of qualitative research with a descriptive approach. Implemented at tpq Al-Hidayah Jorong Parik Gadang in August 2023 until completion. The research subjects were teachers and students of tpq Al-Hidayah. The key informant is the teacher, the supporting informant is the student. Data collection using interview, observation, documentation. Validity techniques use source triangulary and engineering triangulary. Based on the results of research conducted in the application of reading the Al-Qur'an at tpq Al-Hidayah Jorong parik Gadang using the tartil method, namely effective in reading using the tartil method, in the application process it can be seen that students have practiced how to read the Al-Qur'an well and in reading it they are fluent, true in accordance with the science of tajwid, fashaha, and rhythm, but there are some students who cannot yet because they have holidays, or don't pay enough attention and pay attention to the teacher, therefore the application of the tartil method in reading the Al-Qur'an in tpq al Guidance is effective in improving the ability to read the Al-Qur'an

**Keywords:** Implementation, Tartil Method, TPQ

**Abstrak.** Berdasarkan kerangka balik permasalahan yang pengarang kemukakan ialah pengarang terfokus kepada kasus selaku aplikasi tata cara tartil dalam membaca Al-Qur'an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang. Riset ini ialah tipe riset kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dilaksanakan di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang pada bulan Agustus 2023 hingga berakhir. Poin riset ialah guru serta anak didik. Informan kunci ialah guru, informan pendukung ialah anak didik. Pengumpulan informasi menggunakan tanya jawab, pemantauan, pemilihan. Metode kesahan memakai triangulasi pangkal serta triangulasi metode. Bersumber pada hasil riset yang dicoba dalam peneran Membaca Al-Qur'an memakai tata cara tartil ialah efisien dalam membaca memakai tata cara tartil, dalam cara pelaksanaannya bisa diamati anak didik telah mengaplikasikan metode membaca Al-Qur'an dengan bagus serta dalam membacanya telah mudah, betul cocok dengan ilmu tajwid, fashaha, serta aksen hendak namun terdapat sebagian anak didik yang belum dapat disebabkan terkini berakhir iqro serta terdapat beberapa sebab kerap prei, ataupun kurang mencermati serta menyimak guru oleh sebab itu lokasi pelaksanaan tata cara tartil dalam membaca Al-Qur'an di TPQ Al-Hidayah efektif dalam tingkatan keahlian membaca Al-Qur'an.

**Kata kunci:** Implementasi, Metode Tartil, TPQ

### PENDAHULUAN

12

Membaca Al-Qur'an dengan tata cara tartil ialah membaca Al-Qur'an dengan metode pelan serta lama-lama serta mencermati makharijul graf serta tajwid dengan cara pas serta betul. Dengan membaca dengan cara lambat-laun cocok dengan tajwid serta makharijul graf hendak mempercantik suara pustaka alhasil ddaapat mengetarkan batin untuk yang mengikuti serta yang membacanya.

Membaca Al-Qur'an mempunyai manfaat serta idiosinkrasi yang luar lazim. Membaca serta menekuni Al-Qur'an ialah buku bersih yang bermuatan firman-firman Allah buat pemeluk orang, yang jadi ketentuan dalam kehidupan. Buat membaca serta mengenali Al-Qur'an pasti diperlukan keahlian serta keahlian membaca Al-Qur'an sebab itu mengarahkan

19

membaca Al-Qur' an pada kanak-kanak semenjak dini jadi prioritas yang <sup>8</sup> sangat penting dalam pendidikan Islam.

Al-Qur' an ialah salah satu buku yang memiliki asal usul jauh yang dipunyai oleh pemeluk islam serta hingga saat ini sedang terpelihara keautentikannya( keasliannya) apabila dibanding dengan kitab-kitab bersih yang lain, bukan cuma hanya jadi materi pustaka, hendak namun mempunyai multi guna yang senantiasa sesuai dengan kejadian dalam kehidupan, perihal ini ialah salah satu keajaiban yang dipunyai oleh Al-Qur' an. Menekuni Al-Qur' an untuk tiap pemeluk Islam sesuatu peranan. Tahap awal merupakan berlatih membaca Al-Qur' an, sebab seorang yang dapat membaca catatan hingga tahap berikutnya seorang bisa menulis.

Menekuni Al-Qur' an tercantum metode membaca dengan bagus serta betul tidak gampang semacam membalik tangan. Tidak hanya wajib mengidentifikasi huruf-huruf hijaiyah pasti pula diperlukan keahlian sendiri supaya bisa membaca dengan cara Tartil, maksudnya <sup>18</sup> membaca Al-Qur' an dengan berlahan-lahan tidak tergesa-gesa dengan pustaka bagus serta betul cocok dengan makhraj serta sifat-sifat nya begitu juga dipaparkan dalam ilmu tajwid.

Membaca Al-Qur' an dituntut buat kebenarannya, kefasihan, kelancaran dalam arti cocok tajwid. Mengenang salah satu <sup>30</sup> tata cara berlatih membaca Al-Qur' an dengan cara efisien, efisien, berdaya guna dan kilat menguasai penataran dimana bisa membawakan partisipan didiknya sanggup meningkatkan membaca dengan tata cara tartil. Dalam agama islam, kita dituntut buat membaca, menekuni serta menjaga dan diresmikan pula aturan metode membacanya mana yang wajib dipendekkan ataupun dipanjangkan, ditebalkan, ditipiskan apalagi hingga lagu serta aksen yang dibenarkan serta yang tidak. Apalagi lebih jauh lagi hingga pada tindakan kita dikala membaca AlQur' an.

Tata cara Tartil merupakan metode membaca Al-Qur' an dengan ayal, hening, serta empuk. Bagi Sri Bella Harahap dalam membaca al-Qur' an mempunyai jenjang ialah tajwid,, fashaha, serta aksen, <sup>6</sup> Membaca Al-Qur' an dengan tartil ialah bagian berarti dalam membaca Al-Qur' an sebab bisa tingkatkan mutu pustaka seorang serta tingkatkan kekhayusan dalam beribadah. Menekuni tajwid dengan bagus, menguasai serta memahami tajwid merupakan <sup>24</sup> berarti dalam membaca Al-Qur' an dengan tartil. Seorang butuh menguasai <sup>6</sup> serta memahami aturan-aturan tajwid semacam makhraj, watak, serta hukum-hukumnya. <sup>6</sup> Dalam membaca Al-Qur' an dengan tartil, cermati nafas serta sela waktu yang dibutuhkan buat menjaga aksen serta tempo yang pas. Sela waktu yang pas pula hendak menolong seorang buat menguasai <sup>27</sup> arti ayat-ayat Al-Qur' an. Praktikkan dengan metode yang betul, tidak berubah-ubah, serta

janganlah tergesa-gesa buat menggapai hasil yang bagus. Tata cara tartil, ialah wujud artikulasi yang bagus cocok dengan ketentuan tajwid hal artikulasi hurufnya, kalimatnya, menyudahi( waqaf) serta yang yang lain. Pemantauan sedangkan yang pengarang miliki kepada bagaimana aplikasi tata cara tartil dalam membaca Al-Qur' an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang yang dicoba tiap hari mulai dari jam 19. 00-20. 00 wib. Tiap anak didik membaca Al-Qur' an dengan cara bergantian sampai berakhir. Aplikasi tata cara tartil di TPQ AL-Hidayah Jorong Parik Gadang belum seluruhnya terselenggara dengan bagus, sebab anak didik dalam membaca Al-Qur' an kurang mencermati bagian yang berbekas mati, serta membaca Al-Qur' an sedikit kilat serta kurang mencermati makhrujul graf dan pustaka tajwid yang sedang kurang lancar serta kurang nyata, sedang banyak anak didik melaksanakan kekeliruan dalam pustaka sekeliling jauh serta pendek. Dalam membaca Al-Qur' an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang pula mempunyai hambatan semacam durasi membaca Al-Qur' an yang kurang efisien serta sedang banyak anak didik yang kurang mencermati dikala temannya membaca A-Qur' an.

## METODE PENELITIAN

Tipe riset yang pengarang jalani merupakan riset alun-alun( field research) pengarang mempelajari langsung ke alun-alun. Sebaliknya buat mendukung kesuksesan sesuatu permasalahan merupakan dengan memakai tata cara yang relevan, gimana Aplikasi Tata cara Tartil Dalam Membaca Al-Qur' an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang dengan memakai riset deskriptif kualitatif ialah menggambarkan insiden yang terjalin di alun-alun ataupun riset yang berupaya menggambarkan, membuktikan, serta memaknakan sesuatu kejadian yang bertumbuh.

Riset kualitatif merupakan deskriptif. Informasi yang digabungkan lebih mengutip wujud perkata ataupun lukisan dari pada angka-angka. Hasil riset tercatat bermuatan kutipan-kutipan dari informasi buat mengilustrasikan serta sediakan fakta pengajuan. Informasi itu mencangkup transkrip tanya jawab, celan alun-alun, fotografi, vidiotape, akta individu serta lain-lainnya Pengumpulan informasi dicoba oleh periset buat mendapatkan informasi-informasi informasi yang di idamkan, periset dalam perihal ini menerapkan sebagian metode selaku berikut

### 1. Observasi

Pemantauan merupakan metode serta metode pengumpulan informasi dengan melaksanakan observasi serta pencatatan dengan cara sistematis kepada pertanda ataupun kejadian yang terdapat pada subjek riset.

### 2. Wawancara

Tanya jawab merupakan sesuatu tata cara yang di pergunakan buat mengakulasi informasi, dimana periset menemukan penjelasan dengan cara perkataan dari responden. Dalam periset ini pengarang melaksanakan tanya jawab langsung dengan poin riset dicoba dengan metode bebas serta melaksanakan pertanyaan jawab, mencoba pustaka Al-Qur' an nya

### 3. Dokumentasi

Pemilihan yakni tiap materi tercatat ataupun file lain dari record yang tidak direncanakan sebab terdapatnya permohonan seseorang interogator. Tata cara ini dipakai buat mengutip informasi yang berkaitan dengan cerminan biasa TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Aplikasi tata cara tartil dalam <sup>3</sup> membaca Al-Qur' an dengan ayal, hening, serta empuk. Membaca Al-Qur' an dengan tartil ialah bagian berarti dalam membaca Al-Qur' an sebab bisa tingkatkan mutu pustaka seorang serta tingkatkan kekhushyukan dalam beribadah. Menekuni ilmu tajwid dengan bagus, menguasai serta memahami tajwid merupakan perihal berarti dalam membaca Al-Qur' a dengan tata cara tartil.

Seorang butuh <sup>34</sup> menguasai serta memahami aturan-aturan bagi Sri Nabilah Harahap mengenai jenjang <sup>34</sup> dalam membaca Al-Qur' an ialah wajib memahi <sup>16</sup> tajwid, fashaha, serta aksen serta hukum-hukumnya. Yang ditemui dilapangan ialah mempunyai pertemuan <sup>16</sup> dalam membaca Al-Qur' an. Dalam membaca Al-Qur' an dengan tartil, cermati nafas serta sela waktu yang dibutuhkan buat menjaga aksen serta <sup>8</sup> tempo yang pas.

Dari hasil penemuan dilapangan, aplikasi <sup>8</sup> membaca Al-Qur' an dengan tata cara <sup>4</sup> Tartil dalam tingkatkan keahlian <sup>4</sup> membaca Al-Qur' an untuk anak didik di TPQ Al-Hidayah. Perihal ini bisa nampak dari tanya jawab serta hasil pemantauan kalau <sup>4</sup> membaca Al-Qur' an memakai <sup>4</sup> tata cara Tartil efisien dalam tingkatkan keahlian membaca Al-Qur' an untuk tiap anak didik. Perihal tersebut dapat dipaparkan sebaga selanjutnya:

5  
a. Anak didik dapat membaca Al-Qur' an dengan mudah.

Dari hasil yang terdapat anak didik sanggup membaca Al-Qur' an dengan mudah, perihal ini teruji dari hasil tanya jawab dengan anak didik yang menjawab ia hadapi pergantian membaca Al-Qur' an setelah berlatih di TPQ Al-Hidayah mengenali hukum ilmu tajwid, sebab ia membaca Al-Qur' an teratur tiap hari. Serta sebagian mengatakan artikulasi makhorijul graf serta jauh pendek telah dapat.

5  
b. Anak didik lebih berjaga-jaga membaca Al-Qur' an.

Tidak hanya anak didik dapat membaca Al-Qur' an dalam perihal ini anak didik pula lebih berjaga-jaga dalam melafadzkan graf-huruf Al-Qur' an cocok dengan karakternya serta pula cocok dengan makhrajnya. Jadi anak didik tidak acak mudah membaca Al-Qur' an serta kilat saja.

c. Anak didik sanggup membaca Al-Quran dengan betul( cocok keidah ilmu tajwid).

Dari hasil tanya jawab yang terdapat anak didik sanggup mempraktikkan kaidah tajwid dalam membaca Al-Qur' an alhasil anak didik dapat membaca Al-Qur' an dengan tartil. Dalam pelaksanaannya anak didik satu dengan anak didik yang lain silih menyimak serta buk Elyusmar berikan peluang pada anak didik membaca Al-Qur' an satu ataupun 2 bagian dengan cara bergantian, bila terdapat yang salah dalam artikulasi ataupun terdapat yang terlewatkan hingga hendak di benarkan oleh anak didik yang lain bersama dengan ibuk Elyusmar. Sebab dengan cara otomatis anak didik dapat membaca Al-Qur' an dengan betul serta cocok dengan kaidah tajwid.

d. Anak didik sanggup merasakan serta menyudahi membaca kala salah dalam pustaka Al-Qur' an yang tidak cocok dengan ilmu tajwid.

Perihal ini nampak kala anak didik satu membaca Al-Qur' an dengan cara bergantian dengan disimak oleh ibuk Elyusmar serta sahabatnya, kala ia melafalkan perkataan yang salah membaca Al-Qur' an hingga dengan sendirinya anak didik itu menyudahi serta mengulangi pustaka. Perihal ini di mulai dari adaptasi oleh ibuk Elyusmas yang mengarahkan pada anak didik buat sungguh-sungguh menyimak serta dengan cara langsung menegaskan sahabat yang membaca bila terdapat kekeliruan dalam bacaannya.

Dari sebagian uraian di atas, hingga bisa di ambil kesimpulan sebenarnya aplikasi membaca Al-Qur' an dengan memakai tata cara tartil amat efisien buat di maanfaatkan untuk murid.



## KESIMPULAN

Bersumber pada hasil riset yang periset jalani di TPQ Al-Hidayah yang bertajuk Aplikasi Tata cara Tartil dalam Membaca Al-Qur' an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang, bisa disimpulkan kalau aplikasi tata cara tartil dalam membaca Al-Qur' an tidak terbebas dari aplikasi ilmu tajwid, fashaha, dekameter aksen. Aplikasi tata cara tartil dalam pembelajarannya tidak menginginkan durasi yang lama, bisa diajarkan pada siapa saja tanpa batasan umur serta memakai sistem glasikal baca ikuti alhasil gampang mengerti serta ingat sebab di ulang-ulang dalam tingkatan keahlian membaca Al-Qur' an.

Aplikasi tata cara tartil dalam membaca Al-Qur' an ialah penerapan guru dalam cara menolong anak didik menguasai membaca Al-Qur' an. Dalam cara pelaksanaannya bisa diamati anak didik telah mempraktekkan metode membaca Al-Qur' an dengan bagus serta dalam membacanya telah mudah, betul cocok dengan ilmu tajwid, makhurujul hurufnya telah cocok, hendak namun terdapat sebagian anak didik yang belum dapat disebabkan terkini berakhir berlatih iqro serta terdapat sebagaian karna kerap prei, ataupun kurang mencermati serta menyimak guru. Sebab membaca Al-Qur' an dengan tata cara tartil dituntut buat bukti, kefasihan, kelancaran, dalam arti cocok dengan ilmu tajwid.

Kenaikan membaca Al-Qur' an anak didik lumayan bagus sebab ibuk Elyusmar dengan anak didik yang lain senantiasa mengendalikan pustaka sahabat, Dalam aplikasi tata cara tartil di TPQ Al-Hidayah pula memiliki hambatan ialah minimnya jumlah guru dalam membimbing alhasil cara penataran kurang maksimum. Dengan jumlah anak didik yang 26 sebaliknya guru nya 1 jadi kurang durasi dalam membaca Al-Qur' an.



Picture 1. Logo Al-Ulum

## REFERENSI

Nurdin, Ulumul Qur' an, Banda Aceh: CV Bravo

Sri Muda Harahap, Strategi Aplikasi Tata cara dalam Penataran Al-Qur' an, Surabaya: Scopindo Alat Pustaka, 2020

Khan, Abdul majid. Pratikum Qiraat serta Keajaiban Pustaka Al-Qur' an Ashim dari Hafash, Jakarta: Amzah, 2013

Badrudin, Ulumul Qur' an Prinsip-prinsip dalam Analisis Ilmu Pengertian Al-Qur' an, Serbu: Pencil A-Empat, 2020.

Al Hasan, Muhammad Bin Alawi Al-Maliki.. Mutiara ilmu-ilmu Al-Qur' an. Bandung: CV Pustaka Loyal. 1999

Tika, Moh Pabunda. Metodologi Studi Bidang usaha. Jakarta, PT. Alam Aksara. 2006

Moelong lexy J. Metodologi Riset Kualitatif. Jakarta: PT Anak muda Rosdakarya. 2007

Emzir, metodologi penelitian kualitatif analisis data, Jakarta: Grafindo, 2012

Kadar M. Yusuf, studi Al-quran, Jakarta: Amzah, 2012

Diam Nafi, Tahfidz untuk Taqorrub ilallah, 2023

Linda suati, yusril kene di, pengembangan pembelajaran tahfizh melalui pendekatan Tauhid di sekolah tinggi agama islam pengembangan ilmu al-quran, Jawa Timur: Uwais inspirasi Indonesia, 2019

Elyusmar, wawancara guru di TPS al hidayah jorong parik gadang, 28 february 2023

Sugiyono, metode penelitian kuantitatif, kualitatif dan R&D, Bandung: Alfabeta, 2009

J.R.Raco, metode penelitian kualitatif jenis, karakteristik dan keunggulannya, Jakarta: PT Gramedia Widiasarana Indonesia, 2010

Murdiono, pengantar ilmu Ma'ni, Malang : ikatan penerbit Indonesia



# Implementasi Metode Tartil dalam Membaca Al-Qur'an di TPQ Al-Hidayah Jorong Parik Gadang

## ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

14%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	2%
2	<a href="http://j-innovative.org">j-innovative.org</a> Internet Source	1%
3	<a href="http://repository.uinjkt.ac.id">repository.uinjkt.ac.id</a> Internet Source	1%
4	Muhammad Syafirin, Musabbihin Musabbihin, Eli Ermawati Eli Ermawati, Ulfa Nurhakikah, Salpiana Salpiana, Nita Sunarya Herawati. "PROGRAM TAHSIN AL TILÂWAH DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN ANAK-ANAK DI TPQ MAQOMAL MAHMUD NW DUSUN TIMBA BUNE TIMUK DESA LENEK DAYA", EMPOWERMENT: Jurnal Pengabdian Pada Masyarakat, 2021 Publication	1%
5	<a href="http://repository.radenfatah.ac.id">repository.radenfatah.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://e-campus.iainbukittinggi.ac.id">e-campus.iainbukittinggi.ac.id</a> Internet Source	

		1 %
7	repository.iainkudus.ac.id Internet Source	1 %
8	www.biotifor.or.id Internet Source	1 %
9	journal.unhas.ac.id Internet Source	1 %
10	Ai Umir Fadhilah. "MENUMBUHKAN KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN DENGAN METODE AL-BAGHDADI PADA SISWA/I KELAS 1 MADRASAH IBTIDAIYYAH", al-Iltizam: Jurnal Pendidikan Agama Islam, 2024 Publication	1 %
11	Dylla Sukma Yennita, Nini Surmarni. "Analisis Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Agam Tahun Anggaran 2018-2022 Menurut Perspektif Ekonomi Islam", JURNAL EKONOMI SAKTI (JES), 2024 Publication	1 %
12	Submitted to IAIN Kudus Student Paper	1 %
13	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	1 %
14	Hasan Fajri, Charles Charles. "Pelaksanaan Model Pembelajaran Inquiry Learning dalam	<1 %

# Kurikulum Merdeka pada Mata Pelajaran PAI di SDN 12 Koto Tengah", TSAQOFAH, 2023

Publication

---

15	<a href="http://ejurnal.unim.ac.id">ejurnal.unim.ac.id</a> Internet Source	<1 %
16	<a href="http://jurnal.ar-raniry.ac.id">jurnal.ar-raniry.ac.id</a> Internet Source	<1 %
17	<a href="http://ejournal.uin-malang.ac.id">ejournal.uin-malang.ac.id</a> Internet Source	<1 %
18	<a href="http://etheses.iainponorogo.ac.id">etheses.iainponorogo.ac.id</a> Internet Source	<1 %
19	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	<1 %
20	Desti Widiani Widiani. "IMPLEMENTASI METODE KARIMAH DALAM PEMBELAJARAN MEMBACA AL-QUR'AN DI PUSAT PENDIDIKAN AL-QUR'AN (PPQ) AL MAHIR, COLOMADU, KARANGANYAR", INSANIA : Jurnal Pemikiran Alternatif Kependidikan, 2019 Publication	<1 %
21	<a href="http://jurnal-sosioekotekno.org">jurnal-sosioekotekno.org</a> Internet Source	<1 %
22	Muhammad Junaidi, Tati Wulandari, Dandi Irawan. "Meningkatkan Keterampilan Berbasis Al-Qur'an melalui TPA Menjadi TPSA	<1 %

di Desa Pulau Layang", LOKOMOTIF  
ABDIMAS: Jurnal Pengabdian Kepada  
Masyarakat, 2024

Publication

23

Wahyu Rummyati, Lulu Alwiyah, Anisatul  
Khumaeroh, Reksiana Reksiana, Yeasy  
Agustina Sari. Tapis : Jurnal Penelitian Ilmiah,  
2021

Publication

<1 %

24

[digilib.uin-suka.ac.id](http://digilib.uin-suka.ac.id)

Internet Source

<1 %

25

[journal.student.uny.ac.id](http://journal.student.uny.ac.id)

Internet Source

<1 %

26

[mafiadoc.com](http://mafiadoc.com)

Internet Source

<1 %

27

[repository.iainpare.ac.id](http://repository.iainpare.ac.id)

Internet Source

<1 %

28

[repository.iiq.ac.id](http://repository.iiq.ac.id)

Internet Source

<1 %

29

[www.pemudapedulimasjid.com](http://www.pemudapedulimasjid.com)

Internet Source

<1 %

30

Sulaiman, Sulaiman. "Implementasi Metode  
Talaqqi dalam Pembelajaran Menghafal Al-  
Qur'an Santri Pondok Pesantren Darul Qur'an  
Al-Karim Baturraden dan Dawuhan Wetan  
Kedung Banteng Kabupaten Banyumas",

<1 %

Institut Agama Islam Negeri Purwokerto  
(Indonesia), 2022

Publication

31

Yuli Rahmawati, Peter Charles Taylor.  
"Empowering Science and Mathematics for  
Global Competitiveness", CRC Press, 2019

Publication

<1 %

32

Eva Apriyanti, Hasan Basri. "PEMBIASAAN  
MEMBACA AL-QUR'AN DI PONDOK AL-  
ISHLAH SENDANGAGUNG PACIRAN  
LAMONGAN", TAMADDUN, 2020

Publication

<1 %

33

Kurniawan, Dena. "Manajemen Program  
Tahfizul Qur'an Di Mustawa Awwal Pondok  
Pesantren Modern Darul Qur'an Al-Karim  
Baturraden Kabupaten Banyumas", Institut  
Agama Islam Negeri Purwokerto (Indonesia),  
2022

Publication

<1 %

34

[jer.or.id](http://jer.or.id)  
Internet Source

<1 %

35

[repository.ummat.ac.id](http://repository.ummat.ac.id)  
Internet Source

<1 %

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

